



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 148 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Porfirio Medina: “El nuevo Gobierno debe respetar el rechazo a Conga por parte de la población”**

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, manifestó que la población cajamarquina ha mostrado su rotundo rechazo al Proyecto Minero Conga, por lo que pidió al Presidente electo Pedro Pablo Kuczynski respete esta decisión.

“Cajamarca, durante décadas ha sido la gallina de los huevos de oro para el país, la economía nacional ha sido estabilizada a través de la explotación de los recursos naturales en la región. Es hora de cumplir con Cajamarca, por eso necesitamos inversión pública para mejorar la infraestructura educativa, la producción agrícola y ganadero, los accesos viales”, refirió la autoridad regional.

Agregó que “se tiene una deuda ambiental en el país y se debe hacer una auditoría ambiental para sancionar con firmeza a quienes generaron estos pasivos ambientales a lo largo y ancho del país. Así mismo la deuda social con nuestros trabajadores; policías, médicos, enfermeras y maestros deben ser reconocidos”.

Por otro lado mencionó que la corrupción es un mal que ha contaminado a la totalidad de las instituciones del Gobierno y es un mal que tiene que ser extirpado de raíz y se tiene que iniciar con una lucha frontal al narcotráfico porque ha intervenido en las instituciones estatales.

Finalmente el Gobernador Regional pidió “la unidad para encaminar el nuevo Perú que ansiamos construir y eso pasa por fortalecer la débil democracia que poseemos”.

“Tenemos en marcha un proceso de descentralización que se inició después de la dictadura fujimorista, esta no debe parar debe profundizarse. Consideramos que la inversión privada es importante y necesaria en el país pero esta no puede hacerse a costa de todos los sacrificios de la población. Bienvenida la inversión privada pero con respeto irrestricto a los derechos de nuestra población”, puntualizó.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 09 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**